

**Consejo General de MUFACE:
MUFACE INICIA LA PREPARACIÓN DE LA SEGUNDA
LICITACIÓN DE LOS CONCIERTOS**

Hoy 20 de noviembre se ha publicado en la página web de MUFACE la siguiente noticia:

“Los trámites preparatorios de la segunda licitación de los próximos Conciertos de Asistencia Nacional e Internacional de MUFACE se han iniciado oficialmente hoy con la publicación en la Plataforma de Contratación del Sector Público de un anuncio de apertura de plazo para sendas consultas preliminares de mercado”.

Este paso se da después de que la primera convocatoria quedara desierta por la decisión de las aseguradoras de no presentarse a la licitación, pese a que incluía la mayor subida de la historia en la prima ofertada.

Las consultas preliminares de mercado añaden transparencia al proceso y transmiten un mensaje de tranquilidad a los mutualistas, que pueden comprobar cómo desde MUFACE se trabaja en una nueva licitación y se garantiza que las prestaciones sanitarias actuales estén cubiertas hasta que haya un nuevo concierto.

Este mecanismo, el de las consultas preliminares de mercado, está previsto en la Ley de Contratos del Sector Público y permite a la Administración obtener información sobre las características del mercado en el que se mueve el contrato, así como recibir de las aseguradoras evidencias de la estructura de costes por grupos etarios, zonas geográficas u otros que sean determinantes y que justifiquen las primas que aspiran a cobrar por la prestación de ese servicio.

El órgano de contratación, por su parte, podrá obtener una información más precisa y el procedimiento será más transparente, pero no genera ninguna obligación ni compromiso de contratar con las entidades que participen en la consulta.

El plazo de participación en las consultas preliminares estará abierto en la Plataforma de Contratación del Sector Público desde el 21 de noviembre hasta el 4 de diciembre de 2024.”

Desde UGT apelamos al buen hacer de la Administración y a la responsabilidad social de las aseguradoras con el fin de que los mutualistas de Muface puedan recibir la mejor asistencia sanitaria posible. En este sentido, estaremos vigilantes respecto al desarrollo de esta nueva licitación.

Madrid, 20 de noviembre de 2024